



Asamblea General

Distr. general
21 de febrero de 2012
Español
Original: francés e inglés

Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos

Leyes y prácticas nacionales relacionadas con la definición y la delimitación del espacio ultraterrestre

Nota de la Secretaría

Adición

Índice

	<i>Página</i>
II. Respuestas recibidas de los Estados Miembros	2
Argelia	2
Australia	2
Francia	2
Tailandia	2



II. Respuestas recibidas de los Estados Miembros

Argelia

[Original: francés]
[13 de enero de 2012]

Argelia no cuenta actualmente con legislación relativa a la definición y delimitación del espacio ultraterrestre.

Australia

[Original: inglés]
[31 de enero de 2012]

El Gobierno de Australia reconoce que no existe una definición internacionalmente aceptada del “espacio ultraterrestre”; por consiguiente, tampoco existe una definición del “espacio ultraterrestre” en el derecho interno de Australia. La ley australiana más pertinente, a saber, la Ley sobre actividades espaciales de 1998, se enmendó en 2002 para reemplazar las palabras “espacio ultraterrestre” por una descripción de una zona situada más allá de una distancia de 100 kilómetros por encima del nivel medio del mar. No obstante, no se trataba de un intento de definir el término, posición que se aclaró en el memorando explicativo presentado al Parlamento australiano en aquel momento. Antes bien, el propósito de la enmienda fue aclarar la aplicación de la Ley, determinando hasta qué punto claramente definido se aplicaba en caso de lanzamiento o de tentativa de lanzamiento, a fin de brindar certidumbre a la industria. El Gobierno de Australia estima que podría resultar útil examinar más a fondo la definición del término “espacio ultraterrestre” a nivel internacional, pero no considera que se trate de una cuestión prioritaria en el momento actual.

Francia

[Original: francés]
[19 de abril de 2011]

Francia no cuenta con legislación específicamente referida a la definición y delimitación del espacio ultraterrestre. La reciente ley del 3 de junio de 2008 relativa a las operaciones espaciales no contiene disposición alguna con respecto a esta cuestión.

Tailandia

[Original: inglés]
[21 de febrero de 2012]

Tailandia no cuenta actualmente con legislación o con una práctica nacional relativa a la definición y delimitación del espacio ultraterrestre y el espacio aéreo.